



## Urge fortalecer la paridad de género en alcaldías: Romina

La presidenta municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, asistió a la puesta en marcha de la Incubadora Legislativa Mujeres en Acción, en la Cámara de Diputados federal, donde urgió a fortalecer la legislación en materia de paridad de género.

Indicó que, de acuerdo con el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), sólo 29.5 por ciento de las presidencias municipales en México son encabezadas por una mujer; es decir, por cada alcaldesa hay dos hombres al frente de un ayuntamiento.

Contreras Carrasco llamó a realizar nuevas reformas, con reglas claras para los partidos políticos, con el fin de que la paridad también se alcance en los gobiernos locales.

Acompañada del vicecoordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado, Enrique Vargas

del Villar, y de la diputada federal, Teresa Ginez Serrano, promotora de la Incubadora Legislativa, Contreras Carrasco dijo que el objetivo es garantizar una participación equilibrada, justa y legal para las mujeres que aspiran a ocupar una alcaldía en México.

Recalcó que es el único nivel de Gobierno en el que no se ha logrado este principio constitucional.

“Sibien, en el Poder Legislativo se alcanzó la paridad de género desde la anterior legislatura federal y también ya ocurrió en los Congresos locales, existen niveles de Gobierno como el municipal, en donde aún hay pendientes”, sostuvo.



**HUIXQUILUCAN.** La alcaldesa asistió a la puesta en marcha de Mujeres en Acción, en la Cámara de Diputados federal.

Romina Contreras aseguró que en Huixquilucan existen avances en esta materia, ya que este municipio cuenta con su primera presidenta municipal reelecta y tiene un cabildo paritario. /24HORAS